

PRESIDENTE SE REUNIÓ CON SOCIEDAD NACIONAL DE AGRICULTURA PARA ANALIZAR TEMAS DEL SECTOR

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, junto al Ministro de Agricultura, Jaime Campos, se reunió esta mañana con la directiva de la Sociedad Nacional de Agricultura (SNA) para analizar diversos temas relacionados con el desarrollo de este sector productivo.

Al término del encuentro, que se prolongó por una hora, el titular de la SNA, Andrés Santa Cruz, expresó que los asuntos tratados durante la cita con el Primer Mandatario se discutieron de manera abierta y distendida. "Fue una conversación muy franca, como siempre con el Presidente, en un ambiente de confianza en torno a buscar puntos de encuentros para poder salir adelante en todo lo que dice relación con fomentar la inversión, crear más empleos y darle una perspectiva a un sector que hoy día se encuentra deprimido en una gran parte del país", recalcó Santa Cruz.

Agregó que también se abordaron temas pendientes de la Mesa Agrícola, destacando los relacionados con el funcionamiento de la institucionalidad económica. "Hemos abordado los temas que encontramos se encuentran pendientes y que dicen relación, principalmente con el funcionamiento de la institucionalidad económica a través de su fiscalía económica y de la comisión de distorsiones" dijo el presidente de la SNA, añadiendo que el Mandatario se habría comprometido a considerar sus planteamientos.

Santa Cruz informó que durante la reunión, también se abordó la posibilidad de que el Banco del Estado pudiese abrir líneas de crédito para los agricultores con tasas bajas de interés, medida que se analizará junto al presidente de esa institución bancaria, Jaime Estévez.

Sobre la paralización de actividades convocada por algunos agricultores para este día jueves, Santa Cruz aseguró que no es la Sociedad Nacional de Agricultura quien convoca a la paralización. "El paro era una convocatoria de una multigremial, no de la agricultura, estaba comprometida gente del comercio, del transporte y algunos gremios de la zona sur, y por lo que yo tengo entendido había quedado congelado" explicó Santa Cruz, añadiendo que "apoyamos de que cuando alguien tiene problemas y ellos viven una situación difícil se puedan juntar y hacerle presente al país y a la autoridad la gravedad de sus problemas y de sus inquietudes".